

Vous avez un projet en lien avec la santé ? L'AFTLM vous aide à le réaliser !



Le trophée Roses des Sables



La Parisienne

Vous êtes **technicien de laboratoire médical** en activité et vous recherchez un partenaire pour monter un événementiel autour de la santé ou de l'hôpital ?

L'AFTLM peut vous aider !

En 2015, l'AFTLM s'est mobilisée en faveur de la recherche contre le cancer du sein en parrainant une équipe de techniciennes de laboratoire qui a participé à "La Parisienne" et a soutenu des concurrentes au "Trophée Roses des Sables" au Maroc, un événement de partage et de solidarité, au profit d'enfants et d'adolescents hospitalisés.

Nous sommes prêts à étudier tous vos projets, qu'ils soient sportifs ou culturels, qu'il s'agisse d'une manifestation ou d'un événement...

Complétez la fiche projet disponible sur notre site antab.com et envoyez-la à l'adresse parrainage.aftlm@gmail.com